



Mauricio Vila Dosal es el nuevo presidente de la Conago

El gobernador de Yucatán, Mauricio Vila Dosal, asumió este día la presidencia de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) y al dirigir un mensaje afirmó que la verdadera transformación para México se logra a través de la coordinación efectiva, la suma de voluntades y una visión a largo plazo que nos guíe. Durante la habitual conferencia de prensa mañanera del presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional, Vila Dosal aseveró que es necesario planear y compartir metas a futuro, por lo cual, la mejor forma en la que lograremos avanzar será mediante el trabajo en conjunto, “porque creo que el diálogo es la expresión de la política y es que el respeto por nuestras diferencias es esencial para fortalecer nuestra democracia”.

<https://www.lajornadamaya.mx/yucatan/221603/mauricio-vila-dosal-es-el-nuevo-presidente-de-la-conago>